
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Jersey“ vom 15. Juni 2018, 15:37

fcn.de: Was sind die Vorgaben für die kommende Saison?

Bornemann: Die gleichen wie vor der abgelaufenen Spielzeit. Wir wollen den Verein weiter
stabilisieren, uns möglichst in allen Bereichen verbessern.

fcn.de: Und wann ist die kommende Saison eine erfolgreiche?

Bornemann: Wenn wir unsere Möglichkeiten optimal ausnutzen und alles, was in uns steckt
auf das Spielfeld bekommen. Welcher Tabellenplatz dann am Ende dabei herausspringt, ist
dafür nicht entscheidend

Warum sag er bei frage eins nicht:

Wir wollen die Klasse halten. Reicht es man Ende nicht, ist es für uns kein Beinbruch weil wir
uns so aufstellen, dass wir bei einem Abstieg nicht auseinander brechen.

Bei frage zwei hätte er dann antworten können:

Wenn wir uns weiterentwickelt haben. Wir wollen ein grundgerüst schaffen, welches uns auch
bei einem möglichen Abstieg weiterhelfen wird.

Aber er sagt lieber:

Ja das gleiche Ziel wie letzte Saison. Letzte Saison gab es kein Ziel. Also ist es egal welchen
Tabellenplatz wir erreichen.
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